

## **Am Sonntag, 19. März 2017 massen sich die besten des Schweizer Nachwuchses am Jugendfinal Luftpistole 10m in Luzern**

Um an dem Schweizerischen Jugendtag teilnehmen zu können, mussten sich die Jugendlichen in einem J+S-Kurs und in einem Regionalfinal qualifizieren. Beim Jugendfinal geht es aber nicht nur ums Schiessen. Die Teilnehmer in den Kategorien U-15 absolvieren auch einen polysportiven Teil, welcher je nach Kategorie unterschiedlich gewichtet wird.

Die Obwaldner waren mit insgesamt 6 Nachwuchsschützen sehr gut vertreten.

### **Bronze- Medaille und 2 Diplome für Sarner Pistolen Nachwuchsschützen**

In der Kategorie U-17, stehend frei, kämpften 4 Sarner mit. Die Brüder Denis und Lukas Durrer schafften es in den Final der besten Acht. Sie zeigten dafür eine gute ausgeglichene Qualifikation. Im Final kämpften sie konzentriert um jeden (Zehntel) Punkt. Mit Erfolg: Denis Durrer gewinnt souverän die Bronze- Medaille! Lukas Durrer erreicht den 7.Rang mit Diplom. Auf Rang 18. folgt Sara Wallimann und Christian Köster belegt Rang 33.



Lukas Durrer und Denis Durrer

In der Kategorie U-15, stehend frei, erkämpfte sich Fabienne Wiindlin den 6. Rang mit Diplom. Sie steigerte sich im Verlauf des Wettkampfes und konnte sich im polysportiven Teil den Rang halten.

In der Kategorie U-15, stehend mit beweglicher Auflage, gelang Fabian Zemp der Schiessteil nicht ganz nach Wunsch, so half ihm auch ein guter polysportiver Teil nicht mehr zu einer Rangverbesserung. Er klassierte sich auf dem 17. Platz.

Mit diesem Wettkampf kann der Nachwuchs erste Wettkampferfahrung sammeln und lernen, mit Druck, Enttäuschung und Erfolg umzugehen.